

Curriculum Vitae

Prénom Nom : Kevin Parachaud
Statut : docteur
Equipe : EHIC
Contacts : kevin.parachaud@hotmail.fr
Tél. : 06.65.79.54.75
Bureau :



Sujet de thèse (Directeur / directrice de recherche si doctorant.e):

Les Galates en Méditerranée orientale (IIIe s. a.C.-Ile s. p.C.) sous la direction de Stéphanie Guédon et Pierre-Yves Milcent, soutenue le 15 mars 2024

Axes / thématiques de recherche :

Histoire antique de la Méditerranée orientale, archéologie de la Protohistoire européenne

Terrains de recherche :

Anatolie centrale, Grèce, Égypte

Organisations et participation à des manifestations scientifiques :

Organisation :

- 2023 : Adroit S., Parachaud K., Pedrero P., Poigt T., *Archaeological Identities. A Methodological Toolbox to Approach Identities*, session du 29e congrès annuel de l'European Association of Archaeologists, Belfast.
- 2021 : Parachaud K., Thual E., *La Parole : outil humain, enjeu social, objet d'étude*, Limoges, Journées Thématiques de l'ED 612 Humanités

Communication :

- 2023 : *The Methodological Paradox to Deal with Identity in Archaeology*, Session «Archaeological Identities. A Methodological Toolbox to Approach Identities», 29e congrès annuel de l'European Association of Archaeologists, Belfast.
- 2023 : *Les Celtes dans la Pop Culture*, Séminaire de l'UR 15507 CRIHAM, Limoges.
- 2022 : *What does it mean to be Galatian? Construction of an ethnic identity in Asia Minor*, Conférence internationale «Definition and Redefinition of Celtic Identities in the Ancient World. An Interdisciplinary Approach», Édimbourg.
- 2022 : *Les déplacements de populations celtiques en Méditerranée orientale*, Journée doctorale de l'équipe RHAdAMANTE, Toulouse.
- 2022 : *Les (difficiles) liens entre identités ethniques et cultures matérielles*, Journée d'étude de l'UMR 5608 TRACES, Toulouse.
- 2022 : *Interpréter les similitudes typologiques entre les objets laténiens d'Europe et d'Anatolie*, Journée doctorale de l'équipe RHAdAMANTE, Toulouse.
- 2021 : *Galatians in Asia Minor and Archaeological Hiatus, a Proof of Hellenisation?*, 27e congrès annuel de l'European Association of Archaeologists, Kiel.

Responsabilités administratives :

- 2020-2023, Université de Limoges, CRIHAM - UR 15507 : co-coordonateur de l'axe thématique « La recherche et ses angles morts »
- 2020-, Université de Toulouse, TRACES - UMR 560 : co-coordonateur du thème structurant « Transitions, mobilités et contacts »

Direction de thèses/masters :

Production scientifique :

- Parachaud K., 2024, « The Methodological Paradox in Dealing with Identity in Archaeology », ADROIT S., PARACHAUD K., PERDIGUERO P., POIGT T. (eds), *Explore Identities in Archaeology: tools, methodologies and studies*, Oxford, British Archaeological Reports (à paraître).
- Parachaud K., 2021, « Représentations de Galates dans la coroplastie hellénistique en Méditerranée orientale », ADROIT S., BERTAUD A., LE DREFF T., MOULIN C., POIGT T. (Dir.), *Représenter et se représenter (à) la protohistoire*, Actes des IVe Rencontres Doctorales de l'Ecole de Protohistoire Européenne de Bibracte, p. 33-42.
- Parachaud K., 2021, « La rencontre de l'histoire et de l'archéologie, un risque de biais méthodologique ? », PERRET A., SOMPAYRAC L. (Dir.), *Questionner la rencontre en sciences humaines et sociales. Interdisciplinarité, savoirs et relations*, Constellations, PULIM, p. 49-62.
- Milcent, P.-Y. et al., 2021, « Les établissements de hauteur défendus protohistoriques en France (XXIIe-Ier siècles av. J.-C.) », DELRIEU F., FELIU Cl. (Dir.), , Actes du 43e colloque de l'AFEAF, p. 175-194.

Lien vers HAL : kevin-parachaud (<https://unilim.hal.science/search/index?q=Kevin+Parachaud.>)

ORCID: 0000-0003-2188-6202